



SCHULE
AM SCHLOSSPARK
AULENDORF

Elternbrief Sommer 2020

Liebe Eltern,

ein turbulentes und ungewöhnliches Schuljahr nähert sich dem Ende. Mit diesem Elternbrief möchten wir Ihnen noch einige wichtige Informationen zukommen lassen.

Notengebung und Zeugnisse

Nach den Vorgaben des Kultusministeriums haben wir folgende Vorgehensweise abgesprochen:

Es gibt in diesem Schuljahr keine Klassenarbeiten mehr. Wir beschränken uns auf angesagte Kurztests in den Fächern des Präsenzunterrichts. Nach Absprache mit den Schülern, können auch zwei Tests an einem Tag geschrieben werden. Des Weiteren haben die Kollegen die Möglichkeit, Hausaufgaben zu benoten.

In den Fächern, in denen kein Präsenzunterricht stattfinden kann, können von den Schülern, nach Rücksprache mit den jeweiligen Fachlehrern, Hausarbeiten erstellt und zur Bewertung abgegeben werden.

In Fächern, die erst im zweiten Schulhalbjahr unterrichtet wurden, ist es teilweise nicht möglich, eine eindeutige Leistungsfeststellung zu erhalten. Sie werden im Zeugnis wie folgt ausgewiesen: „Im Fach.... fanden keine Leistungs-feststellungen statt“.

Bücherabgabe

In diesem Schuljahr findet keine Bücherabgabe statt. Alle Schüler behalten ihre Schulbücher um in den Ferien eventuelle Lücken nacharbeiten zu können. In Mathematik, Englisch und Deutsch werden die Fachlehrer ein Aufgabenblatt mit Wiederholungsvorschlägen zusammenstellen. Dieses wird dem Zeugnis beigelegt.

Die Klassenstufen 5 und 6 geben jeweils ein Exemplar der Fachbücher Deutsch, Mathematik und Englisch an ihrem letzten Schultag beim Klassenlehrer ab.

Lern- und Förderprogramm „Lernbrücken“

Sicher haben Sie bereits erfahren, dass das Projekt „Lernbrücke“ in den letzten beiden Ferienwochen starten soll.

„Lernbrücke“ ist eine Fördermaßnahme mit drei Stunden Unterricht pro Tag in den Fächern Deutsch, Mathematik und Englisch.

Für welche Schülerinnen und Schüler diese Förderung stattfinden soll, entscheidet die jeweilige Klassenkonferenz. Die Angebote sind freiwillig und können auch an einer anderen Schule in der Umgebung stattfinden.

Informationen der Schulsozialarbeit:

Die Schulsozialarbeit startet mit zwei kleinen, freiwilligen Gruppenangeboten am Nachmittag für interessierte Schüler und Schülerinnen der Schule am Schlosspark.

Für eine begrenzte Anzahl von Schülern findet am Donnerstag, den 9., 14. und 23. Juli 2020 von 14.05.-15.35 Uhr ein „**Time-Out-Treff**“ statt. Bei schönem Wetter wird draußen mit Abstand gespielt, bei Regen im Jugendtreff kreativ gearbeitet.

Das zweite Angebot heißt „**Seelenbalsam**“ und lädt zum Austausch über Themen wie Trauer, Angst, Stress, Einsamkeit und Sorgen ein, um dann gemeinsam zu schauen, was bei deren Bewältigung hilft. „**Seelenbalsam**“ findet am Montag den 13. und 20. Juli 2020 von 14.05-15.35 Uhr im TimeOut oder draußen statt und wird von der Schulsozialarbeit gemeinsam mit der Schulseelsorgerin Frau Schmogro durchgeführt. Es ist möglich, sich für einzelne oder alle Termine der Angebote bis zum jeweiligen Tag anzumelden, die Teilnehmerzahl ist allerdings begrenzt. Anmeldungen sind entweder bei der Schulsozialarbeit (persönlich, E-Mail, Telefon, Sdui) oder im Sekretariat möglich. Bitte bei allen Angeboten ein eigenes Mäppchen mit Stiften, Schere und Kleber mitbringen. Über Mittag ist bei Bedarf ein betreuter Aufenthalt im TimeOut möglich. Hier steht ein Kühlschrank und eine Mikrowelle für mitgebrachte Getränke und Mittagessen.

Verabschiedung der Abschlussklassen

Leider können wir in diesem Schuljahr keine feierliche Abschlussfeier mit Zeugnisausgabe bei uns an der Schule durchführen. Wir wünschen allen Absolventen einen guten weiteren Verlauf der noch anstehenden mündlichen Prüfungen.

Der Ablauf der Zeugnisausgabe mit Preisverleihung wird gerade geplant und den Abschlusschülern zeitnah mitgeteilt.

Einschulungsfeier

Die Einen kommen, die Anderen gehen:

Am Montag und Dienstag, 20. und 21. Juli 2020 werden wir unsere neuen 5. Klässler unter Einhaltung der bestehenden Hygiene- und Abstandsregelungen an unserer Schule willkommen heißen. Insgesamt sind es 54 Realschüler und 17 Werkrealschüler.

Neue Homepage

Dank dem unermüdlichen Einsatz einiger Kolleginnen und Kollegen, ist unsere neue Homepage fast fertig. Im neuen Format und Design ist es unser Ziel, sie in diesem Schuljahr noch online zu stellen. Wir informieren Sie über SdUI wann es soweit ist und hoffen auf möglichst viele Klicks.

Die letzten Schultage

Anders als in den vergangenen Jahren, können wir an den letzten Schultagen weder Projekttag, noch Ausflüge anbieten. Deshalb werden wir den jetzigen Stundenplan mit regulärem Fachunterricht bis zum Mittwoch, 29. Juli 2020 um 11.45 Uhr beibehalten. Dies bedeutet, dass für manche Schüler bereits am Montag, 27. Juli 2020 der letzte Schultag mit Zeugnisausgabe ist. Bitte beachten Sie, dass die Busse nach regulärem Fahrplan fahren.

Verabschiedungen

Wie in jedem Schuljahr, gibt es auch dieses Jahr wieder Kolleginnen und Kollegen, die die Schule verlassen. Nach unzähligen Dienstjahren an unserer Schule verlässt uns unser Kollege Hubertus Pfeilsticker und geht in den wohlverdienten Ruhestand. Zudem zieht es Philipp Graber zurück in seine Heimatstadt Isny. Ebenso, von Heimweh getrieben, verlässt uns Verena Müller-Blattner und unterrichtet in Zukunft an der Realschule in Kißlegg. Unsere beiden Referendare starten in ihr Berufsleben.

Christine Fernandes Dinis unterrichtet zukünftig an der Dollinger Realschule in Biberach, Andreas Schweigert wechselt an die Realschule St. Elisabeth in Friedrichshafen. Wir wünschen allen Genannten alles Gute und viel Gesundheit.

Ausblick

Auch in diesen Sommerferien finden wieder Umbau- und Renovierungsmaßnahmen in unserer Schule statt. Ebene 1 und 3 erhalten neue Türen, zudem werden die Klassenzimmer der Klassen 7 und 8 auf Ebene 3 voll digital mit neuen Beamern, Laptops, Elmos und WLAN ausgestattet.

Zur Zeit sind wir in den Planungen für das kommende Schuljahr. Nach heutigem Stand dürfen nach den Sommerferien wieder alle Schüler ohne Mindestabstand in die Schule kommen (*siehe Homepage Kultusministerium: <https://km-bw.de/Lde/Startseite>*)

Sollten die Regeln für die Schulen weiter gelockert werden, planen wir folgende Termine:

14.09.2020	Erster Schultag für alle: 7.35 Uhr Unterrichtsbeginn
Di./Mi. 29./30.09.2020	Elternabende (Einladungen folgen)
Freitag 09.10.2020	Starterfest 16.00 – 19.00 Uhr

Liebe Eltern, Sie sehen, dass es an unserer Schule, trotz Corona, sehr lebhaft zugeht. Nun aber liegen die Sommerferien vor uns und wir alle freuen uns darauf.

Wir wünschen Ihnen und Ihrer ganzen Familie eine erholsame, schöne und erlebnisreiche Ferienzeit. Bleiben Sie gesund.

Sonnige Grüße aus der Schule



Christof Lang
- Schulleiter -



Claudia Kössler
- Konrektorin -